



ESTADO POR ESTADO

Edomex: Delfina acecha a rectores

Villegas cubre a Aispuro, por desfalcos; UAGro: sufragio efectivo 3ª reelección; Aeropuerto privado de MTY, a la Sedena

VICTOR SÁNCHEZ BAÑOS
OPINIÓN - 27/5/2023 - 00:07 HS



Victor Sánchez Baños / Estado por Estado / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial

En la mira de Morena, en el Estado de México, están rectores y directores de 35 instituciones de educación superior en la entidad. A través de la UIF, de Pablo Gómez, revisan las riquezas inexplicables de funcionarios universitarios para que, en caso de ganar los comicios de la próxima semana, inicien una depuración. Hay abultados expedientes de directores de los tecnológicos, como Pablo Bedolla, exalcalde de Ecatepec; Julián Quiroz, en Huixquilucan, quien fue secretario de Finanzas del PRI estatal. La lista es grande y, en caso de llegar, **Delfina Gómez afila la guillotina.**

DURANGO: Con el cobijo del gobernador **Esteban Villegas (PRI)**, el exgobernador **José Rosas Aispuro (PAN)** no acudió ante un juez local a una audiencia para su "vinculación a proceso", por la demanda que le presentó el periodista local Iván Soto, a quien amenazó por exhibir desfalcos en su gobierno y los de su esposa, Elvira Barrantes, a su paso por el DIF estatal. ¿Acuerdos políticos?



GUERRERO: Vergonzosas elecciones para rector de la UAGro. Sólo un candidato de "unidad", que no es otra cosa que el tercer regreso del **exrector Javier Saldaña**. Desde 2013 goza privilegios que dan el poder y el dinero. De reelección en reelección llegó hasta 2021. Ahora, busca su tercer mandato y va por 14 años de usufructuar a la UAGro. De Saldaña hay mucho más. Su amor al presupuesto universitario, digo, a la cátedra, no tiene paralelos.

NL: Creció repentinamente la presencia de soldados en las instalaciones del Aeropuerto Internacional del Norte, en Monterrey. Es una terminal privada, sin actividades de líneas comerciales. AMLO ordenó el miércoles cancelar la concesión y estiman que en agosto tome la Sedena el control del AIN, concesionado a la Sociedad Cooperativa de Consumo de Servicios Aéreos, al término de la concesión. El titular de la SICT, **Jorge Nuño**, y el director de la AFAC, el general Miguel Vallin, terminaron negociaciones. Tan, tan.

MICHOACÁN: La destitución del auditor **Miguel Ángel Aguirre Abellana** involucra a varias empresas constructoras de su propiedad, que fueron contratadas por el alcalde panista Alfonso Martínez Alcázar, para obras en Morelia. Este escándalo apenas comienza, y estallará la próxima semana en la entidad que gobierna **Alfredo Ramírez Bedolla**.

JALISCO: Donde pegó duro el cuestionamiento del líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, a **Movimiento Ciudadano** fue en esta entidad, gobernada por **Enrique Alfaro**. Resulta que, al exhibir a MC como esquírol en las elecciones de Edomex y Coahuila, en favor de Morena, se le movió el piso al gobernador, quien ve que los guindas pueden arrebatarle las elecciones de 2024 y tiene miedo que el siguiente gobernador lo persiga judicialmente. Donde hay humo, hay cenizas ardientes y el amor naranja es cercano al guinda y lejos del azul y el tricolor. Tiene razón Alito.

COAHUILA: El candidato de la **coalición PRI, PAN y PRD, Manolo Jiménez**, prometió lo que los lagunenses querían escuchar: un blindaje a la región contra la delincuencia con prevención, proximidad, inteligencia y fuerza.

POR VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS

VSB@PODERYDINERO.MX

@VSANCHEZBANOS